

CROIX - PASSION - ÉPREUVE - SOUFFRANCE 3

K (Katia) 2022 02 02

Pourquoi pleures-tu, pourquoi pleurer ? La vague silencieuse en le cœur de l'Aimé, c'est celle-là qu'il te faut prendre et naviguer au grand Vent dans les flots mouvementés.

L'épreuve est bonne puisqu'elle est déjà fruit. C'est dans la souffrance que se lèvent les plus beaux horizons, c'est dans la souffrance que se gagnent les plus grandes batailles, c'est dans la souffrance que naissent les plus beaux amours et c'est dans la sécheresse que le soleil luit ! Le pleur est beau, les pleurs enlissent, le pleur en le cœur souffrant verra la Lumière investir la demeure.

[...] Les verges ne font que renforcer et nourrir les vergers qui porteront du fruit. Dans la douleur, dans l'angoisse, dans l'épreuve est le chemin de vie.

[...] Oui, la souffrance, la souffrance porte toujours du fruit.

K 22 02 06

La Volonté de Père est que l'homme s'abreuve au Cœur transpercé du Fils, Lui qui a tout donné dans la souffrance la plus ignoble aux yeux des hommes et cependant la plus divine, qui a porté le fruit de la Rédemption. Il faut se pencher sur la Croix pour comprendre l'infini mystère de l'Amour, si incompréhensible pour le cœur des hommes. Ne rejetez pas le fruit de la Passion car il est celui de votre naissance, la vraie, la sublime naissance de l'homme en Dieu-Père qui nous accueille chacun au même titre que Son Fils unique, nous qui sommes pauvres, pécheurs, menteurs, fossoyeurs ! Quelle immense grâce recevons-nous de ce mystère incroyable de la Passion du Christ, car il s'agit bien d'un mystère pour nos pauvres âmes si imbues d'elles-mêmes et si dépouillées de tout don plénier et total.

K 22 02 09

Grâce au Christ, la souffrance est devenue Rédemption. Et par toutes nos souffrances unies, la Victoire du combat est portée sur la Croix qui a vu naître aux yeux des hommes le Fils de l'Homme dans Sa Splendeur, dans Son ineffable Lumière qui éclaire et divinise tout homme. La paupière close est le signe de l'après qui toujours est là en avant de la paupière et cependant invisible à l'œil nu. Il faut à l'homme passer par la souffrance pour que la vue qui lui est donnée l'éclaire et l'illumine. Hors de la souffrance, où peut être le salut, puisque c'est elle qui par la déchirure transperce le voile ?

K 22 02 09

En arrière de la croix se profile la Lumière, elle luit au fond des horizons ténébreux et tempétueux.

Dame douleur verra en elle couler les sources vives.

K 22 02 15

Son Cœur transpercé montre la voie, l'unique Voie, la vraie Voie, celle de l'Amour qui a donné Sa vie pour transmettre à l'homme la lumière, Sa Lumière qui luit au fond des ténèbres les plus épaisses, afin de mener l'homme à la Lumière de Père, dans la lumière et par la lumière.

J (le Seigneur) 22 02 17

Je suis le Souffrant en l'homme, l'éternel Souffrant qui attend dans le silence l'éveil de son cœur, le réveil de son âme.

Qui viendra vous délivrer en les temps qui viennent, qui sont déjà là et qui verront la persécution de Mon Église et de Mes Lois ? Il vous faudra bien prendre le chemin du calvaire pour retrouver la croix, la Croix qui mène au Baptême suprême.

Il vous faudra passer les blancs manteaux rouge sang pour retrouver le chemin de Lumière.

La dernière épreuve, l'ultime épreuve douloureuse verra naître en vous la Croix de Lumière.

J'ai donné Ma vie pour chacun des enfants de Mon Père, pour chacun de Mes petits, J'ai versé Mon Sang pour que le vôtre soit de vermeil !

J 22 03 19

N'entrez pas dans les tentations, ne Me faites pas pleurer plus encore. Mon Cœur saigne de vos divisions. Cessez vos guerres, cessez vos jugements ! Vous creusez en Mon Cœur Divin des sillons de douleurs. Voulez-vous que Je vous ferme la porte de Mon Cœur ?

MA (Mère Annie) 22 04 06

L'ermite ne vit que par la croix parce que son cœur est fixé à la Croix du Sauveur qui a libéré tout homme de ses chaînes.

La souffrance, enfant, est l'apothéose de la Lumière et les ténèbres redoutent la puissance et la force vive qui l'habitent. Celui qui souffre a le cœur en Dieu, mon enfant.

La souffrance est l'apothéose de la Lumière ! Garde-le bien en ton cœur, afin que par elle, tu puises la force dans le combat des jours et des nuits que sont les mille ennuis et tracasseries qui semblent faner les jours des hommes ; mais là aussi le leurre est piégé, puisque la souffrance est la fleur de farine, la fleur de sel qui porte à la sécheresse de la vie l'appel du Très-Haut, la goutte vermeille du Sang qui vibre de passion en le cœur de l'homme abandonné.

J 22 04 12

Dans la souffrance J'ai porté Mon chemin pour vous délivrer de toutes vos vanités, de tous vos orgueils, de toutes vos suffisances.

K 22 04 17

Accrochez-vous au bois de la Croix et vous vivrez ! Oui, c'est par le bois de la Croix que le chemin de Vie est montré et il vous est donné.

Pourquoi le Père a-t-Il donné le Fils et pourquoi Christ est-Il allé jusqu'à la Croix ? Pour nous sauver tous et nous montrer la Résurrection !

J 22 04 18

Sur la Croix vous M'attachez toujours. Je verse sur ce monde des larmes de sang. Sans cesse sur la Croix vous Me laissez gémir encore et Mon Cœur souffrant, vous ne L'entendez pas. Vous poursuivez vos agapes et votre vie est faite de jouissance.

La fidélité est un chemin de silence et de souffrances. Celui qui Me suit peut-il en être libéré ? Celui qui Me suit ne marche pas dans les ténèbres, il a la Lumière de la vie, ai-Je dit ; mais celui qui Me suit et qui suit Ma voie passe comme Moi par les épreuves et les souffrances. Le monde lui est hostile, alors il marche seul. Qui peut le comprendre parmi les hommes ?

MYA (Mère Yvonne-Aimée de Jésus) 22 05 07

C'est dans la souffrance que l'homme est avec le Père et qu'il vit en le Fils. C'est dans la souffrance que son cœur criblé d'épines peut entrevoir la splendeur de Celui qui l'habite. Ô, l'entrevoir simplement de sa petite lucarne mais, s'il sait ouvrir les yeux, il verra la Lumière et la Lumière l'apaisera et le guidera.

A (l'ange) 22 05 26

L'amertume amère qui travaille le cœur de l'homme, la tristesse qui l'enlise sont pour les jours de soleil et de lumière. La Lumière enfermée dans le tombeau ne fait-elle pas irruption ? N'irradie-t-elle pas d'un Feu à nul autre pareil ? Pourquoi craindre ? Le pas qui est donné est pour celui de l'abandon. Ô, que de fruits dans l'abandon !

La presse écrase le cœur pour mieux en extraire le vin. Toute souffrance est un don de lumière, toute souffrance porte en elle un fruit de lumière ! La sagesse s'acquiert, enfant, au prix de mille et mille larmes.

Le cœur qui pleure dans le secret du monde, c'est lui qui fera reflourir tous les cœurs desséchés et vers la Lumière, dans le silence, sans le savoir, à leur éclosion participera.

MA 22 06 06

La Croix est la Source vive qui nourrit tous les cours d'eau, tous les affluents, toutes les rivières, tous les fleuves, toutes les mers ; toute embouchure est ouverture vers le nouveau qui vient.

J 22 06 25

Moi seul suis le Souffle vivant qui en vos cœurs porte la nouvelle du Salut qui vient. Ô, il ne sera pas sans douleur ce salut mais il portera en vous le fruit de la Vie et vous serez purifiés. Oui, vous passerez par le Feu et vous serez lavés et vous naîtrez à la Vie nouvelle. La souffrance, enfants, est le chemin de la résurrection.

Une âme très proche 22 07 12

Vois à travers la Lumière la liturgie du poème de l'Amour qui, pour que l'homme s'éveille et naisse à la vie, a offert à la lance Son divin Cœur pour que la Source vive irradie en toutes les âmes.

Celui qui S'est donné, volontairement donné, a par l'offrande totale de Lui-même ouvert tous les canaux.

K 22 07 22

Suivre Christ c'est aller jusqu'au-delà des frontières de toutes les douleurs.

J 22 08 25

Les épreuves, ne les crains pas. Elles embellissent Mes enfants en les rendant petits et abandonnés.

J 22 09 10

Enfants, le temps vient de l'accomplissement et c'est par la douleur et les larmes que les enfants entreront dans le Royaume. Pourquoi ? Parce que les hommes, vous tous, vous êtes adonnés au péché !

J 22 09 11

Le combat du silence est le combat de la force et la force donnée par la croix fortifie l'isolé.

Saint Michel archange 22 09 18

La Reine des pleurs a revêtu sa cape de douleurs. Ô, de combien de pleurs encore la Terre va-t-elle être nourrie, elle qui n'a pas entendu les appels du Maître et Seigneur, Jésus-Christ !

K 22 09 23

Ô hommes, le temps de la Terre est à la douleur et vous ne le voyez pas venir !

La conquête des âmes ne sera pas pour le Satan mais pour l'unique Vainqueur, le Roi du Ciel en la Croix donné. Oui, vous verrez la Croix lumineuse et l'unique Aimé dans la Gloire du Ciel et vous serez sauvés, vous tous qui espérez, vous tous qui veillez, vous tous les dormeurs éveillés pour tromper l'Ennemi. Gardez courage en le cœur car le temps, le grand Temps vient. Il sera douloureux, ne perdez pas courage et veillez, veillez dans le silence des cœurs.

MA 22 10 16

Sans Lui, nous ne sommes que poussière. Avec Lui, nous devenons des rayons de miel pour adoucir et nourrir le cœur des hommes. Mon enfant, la souffrance est un rayon de miel pour la Terre qui se décompose en son adhésion au Satan.

J 22 10 22

Enfant, signe-toi de la Croix. Sur la divine Croix, tous, Je vous ai sauvé, tous ! Par Mes souffrances, chacun peut entrer dans le Royaume et venir à la Vérité qui attend chacun de vous. Dans le silence, demeurez et adorez.

J 22 10 26

Enfants, la douleur de ces temps reflète celle de vos aveuglements. Plus vous entrerez dans la matière, plus vous entrerez dans votre ego, plus vous choisirez les lois mortifères et plus vous sombrerez. Plus vous suivrez les voies du menteur, plus vous souffrirez.

J 22 11 05

Par la souffrance, tu vois ce que Je donne au monde. La souffrance est le baume de Mon Cœur qui sur vous se répand pour vous porter la vie, la vraie Vie, l'unique Vie, celle en Moi votre Sauveur, par la grâce et le don de Ma Mère que J'ai faite vôtre.

La souffrance Me permet de vous approcher. Pourquoi ? Parce que dans la souffrance, l'homme est réceptif, il sait être accueil pour recueillir les paroles de Mon Cœur que Je déverse en lui.

Tout homme qui souffre vit l'élévation de l'âme, s'il la laisse s'envoler et lui donne la liberté de s'approcher de Moi. Les souffrances, enfant, s'unissent toujours pour

n'en former qu'une. Vous souffrez ? Je viens en vous, Je suis avec vous, Je vous accompagne et Ma Mère à vos côtés suit Mes pas ou les précède.

J 22 11 22

Enfants, vous avez en vous le Pain de Vie qui est Moi et qui vous accompagne. Pouvez-vous mesurer les douleurs de Mon Cœur face à vos ignorances ?

J 22 12 07

Ma Croix, plantée en le cœur de l'homme pour sa délivrance est sa délivrance, Terre nouvelle et Terre de Ciel qui, de mille feux de Lumière, embrase toutes les cités que sont vos cœurs donnés !

K 22 12 09

La guerre est froideur, la guerre est mort, la guerre est lugubre. Le ciel des hommes, votre ciel, s'obscurcit. Ô, que de douleur en nos âmes, que de vertiges pour nos esprits ! La terre brûle, la terre est enflammée, mais le feu qui la brûle est feu du Diable !

[...] Trop d'enfants blessés, trop de douleurs, trop de peines montent jusqu'à nous ! La guerre des cœurs, pourquoi la maintenir ?

J 22 12 25

Celui qui suit Mes pas ne marche pas sans peine, il y a toujours la rudesse du chemin. Les cailloux sur la route sont les épreuves des hommes qui font grandir en eux l'abandon à Ma Volonté et qui ouvrent les cœurs à la charité. La charité est amour. Celui qui a aimé n'a-t-Il pas été sur la Croix ? Le plus grand amour est de donner sa vie quelles que soient les épreuves à traverser. Aimer c'est se donner, se donner pour tous. Si tu te donnes pour le juste, où est l'épreuve ? L'épreuve, c'est elle qui fait grandir en abaissant.

J 22 12 28

Je ferai de chacun de vous Ma ville fortifiée et vous marcherez droit à la Lumière de Ma Face et vous ne faiblirez pas et vous ne tomberez pas, mais vous avancerez en guerriers sur le chemin de croix, chemin de gloire et de splendeur, chemin de vie et d'espérance, chemin de force.

K 22 12 30

L'épée qui tranche, elle seule peut donner vie au cœur fermé. C'est la souffrance qui fait grandir, elle qui ouvre les vannes du cœur pour faire jaillir les larmes. Et le cycle se poursuit, les larmes arrosent le cœur et le cœur invoque les larmes et ensemble ils portent même douleur et l'âme en l'abandon est sublimée.

MA 23 01 12

Marcher dans Ses traces, c'est accepter les croix et les sublimer en Son amour. Ecclesia revivra et le monde par la croix resplendira !

MA 23 01 14

De même qu'il faut à l'œil lever la paupière pour voir clair, de même faut-il au cœur, au corps apprendre la souffrance pour naviguer en la vie et trouver la vraie Vie en Lui, puisqu'il n'y a pas deux vies mais une seule vie qui se poursuit au-delà de toutes les frontières terrestres. Aussi l'homme qui est amené à s'élever doit-il

apprendre à grandir et grandir au Soleil de Dieu pour la Gloire de Dieu. L'homme qui choisit Diable choisit la mort et la mort n'a pas de place en les parterres du Ciel. Aussi le Père Très-Aimant, qui désire sauver tous Ses enfants, précipite les temps afin de les amener à Lui.

[...] Oui, il y aura des peurs mais la peur est bataille et langage du Malin. Le Christ Lui-même a craint la croix, Lui qui était et qui est vrai Dieu et vrai homme. N'a-t-il pas pris notre condition humaine, n'a-t-Il pas connu les chemins, des chemins d'infortune par le rejet des hommes, leurs jugements infondés, leur mépris, leur jalousie ? Christ disait de Sa voie qu'il fallait que tout cela arrive¹, ainsi en est-il de ces temps aussi, pour renouveler la terre, chasser au loin les adeptes du Diable et redonner aux cœurs le Miel du Seigneur.

C'est sur la croix que l'homme boit, qu'il apprend à aimer jusqu'au bout de lui-même, qu'il comprend le pardon et apprend à s'offrir.

J 23 02 09

Ma Croix Glorieuse en vos cœurs est plantée, enfants qui M'aimez, qui écoutez Mes paroles et qui suivez Ma voie.

J 23 02 19

Venez à Ma Croix, c'est elle qui est Vie ! De Mes plaies, a jailli le Sang de la Nouvelle Alliance et de Mes plaies jaillira toujours le Sang de la Nouvelle Alliance, puisque le temps n'a pas de temps mais qu'il est une Éternité. Ce qui était hier est aujourd'hui. J'ai vaincu le monde pour l'Éternité des temps.

J 23 02 26

Mes plaies sont pour votre renaissance. Tu me trouveras là où J'ai tout donné de Moi. Ma Gloire, Je vous l'ai portée dans la souffrance la plus extrême pour que vous trouviez la voie et que vous la preniez. Suivez Mes pas, vous aussi. Suivre Mes pas, c'est M'imiter et prendre Mon chemin. Souviens-toi, la souffrance est le chemin qui mène à la montée.

J 23 03 05

Le temps de la vendange vient bientôt. Il y aura grande souffrance et la terreur envahira toutes les terres. Les demeures des hommes seront maltraitées.

J 23 03 26

Le monde a toujours connu la lutte mais, dans les temps d'aujourd'hui où l'homme s'abreuve du Mal et s'adonne à toutes les perversités, la souffrance aiguë domine le monde.

J 23 03 31

Je suis avec vous et Je vous ouvre le chemin. Avec Moi, prenez la clé des champs et en vos cœurs fleuriront les coquelicots. De son rouge sang vos cœurs seront marqués et dans la douleur, comme toujours dans la douleur, la paix sera enfantée, la paix des plaines, enfants, la paix des vastes étendues qui brûlent et flamboient au Soleil de Dieu.

Enfants, bénissez-vous de la Croix !

1) Cf. [Mt 24, 20-22]

J 23 04 06

Que vos larmes ne s'écoulent pas sans douleur et vous recevrez la vie en plénitude. Au pied de la Croix, Ma Mère que J'ai faite votre Mère, que Je vous ai donnée pour Mère, a versé bien des larmes amères aussi de voir son Divin Fils mourir, plus qu'un agneau égorgé.

Enfants de la Lumière, enfants de Mon Cœur, veillez et priez afin de ne pas entrer en tentation et devenir des adeptes des menteurs. Beaucoup renieront leur foi par crainte et par peur d'être poursuivis, malmenés et de vivre la croix.

Soyez vrais et, loin du monde, portez la croix. Dans la souffrance des jours l'homme survivra, mais celui qui jouira des temps jouira aussi de l'Enfer éternel. Croyez-vous alors qu'il se réjouira ?

En tout temps J'ai aimé et sur la Croix Je me suis laissé clouer pour offrir au monde le Sang de Ma Divinité et laver par Mon onction divine tous les cœurs endurcis et fermés.

Ne laissez pas entrer en vous les tentations mais chassez-les loin de vous par le doux nom de Marie, Ma Mère et de Moi, Jésus, votre Sauveur.

Enfant, fais le signe de la Croix ! Ma Croix est vertige pour le monde, mais Ma Croix est délivrance qui vous mène à la Lumière éternelle. Soyez fidèles, priez, aimez et ne cédez pas aux tentations !

MA 23 04 09

Mon enfant chérie, tu ne dois pas perdre de vue que le véritable chemin est celui de la montée du calvaire que Lui a emprunté pour tous. Chaque goutte de Son Sang, chaque goutte de Sa sueur fut une nouvelle agonie. La montée du calvaire, dans l'apothéose de la douleur, qui peut la vivre, hormis Celui qui est descendu du Ciel pour faire la Volonté du Père ?

Tout homme qui accomplit la Volonté du Père accomplit le chemin de la croix dans l'abandon de sa volonté propre, mais l'abandon est don et le don est réjouissance.

[...] L'abandon, le don total, dans la joie comme dans la douleur, la souffrance morale ou physique, sont au premier rang de la libération pour l'homme. Comprenez-vous seulement l'enseignement de la montée du calvaire ? Acceptez-vous seulement le don de la souffrance ? S'abandonner, mon enfant, c'est tout donner de soi-même jusqu'au dernier iota de vie. C'est, comme notre Seigneur, prendre la croix de chaque jour et la porter au calvaire pour faire fructifier en nous le don de l'abandon, celui du don.

J 23 04 16

Seule la douleur purifie, seule la souffrance sanctifie, seuls les pleurs lavent le cœur souillé.

J 23 04 17

Le premier homme a écouté le Menteur et il a adhéré, tous deux ont adhéré². Le Tentateur a piégé les deux en leur ouvrant la désobéissance comme un mets délicieux.

2) L'homme et la femme.

J 23 04 26

Je suis le Chemin. Tout homme qui Me suit et qui M'aime doit passer par la croix, elle est chemin de vie, la vraie vie, celle en Moi, votre Sauveur, votre Maître, votre Seigneur.

J 23 05 23

Tu travailleras à Ma voie. C'est dans le silence des profondeurs que naissent les plus terribles abandons. Gethsémani est la voie du passage. Les apôtres dorment lorsque l'Homme pleure.

J 23 06 25

L'amour, enfants, l'amour seul vaincra et chassera la ténèbre. Mais il faut auparavant que tout cela arrive, afin de mettre en les cœurs la Puissance du Ciel et le désir, amer aussi, de la mort sur la croix pour renaître d'en Haut.

Sur le calvaire, près de toi, homme, Marie veille tout comme elle a veillé le Fils aimé qui à ses pieds rendait le dernier soupir. Toi aussi, qui que tu sois, tu dois apprendre et sur le chemin du calvaire poser tes pas et recueillir le Soleil de Lumière en tes pas, qui éclairera ta route.

J 23 06 30

Par Ma Croix vous vaincrez les ténèbres et loin du monde, dans le silence, vous trouverez la Voie.

Ma Volonté, si elle est Lumière, n'est pas absence de souffrance et de douleur. L'Homme de douleurs ne vous l'a-t-Il pas montré ? C'est dans la douleur et dans l'abandon que l'homme prend des forces, qu'il grandit à la Lumière et qu'il parvient à la Vérité.

M (Marie) 23 07 22

Vous serez humiliés, maltraités. Qu'a fait le Seigneur ? Il a avancé dans le silence, le Cœur uni au Père. Il a marché, porté la Croix afin de vous montrer comment porter la vôtre.

K 23 07 25

Ô Terre, ma Terre, dans quelle vallée de larmes vas-tu apprendre à renaître !

[...] Un jour, oui un jour, tu renaîtras de tes cendres mais par quels cris et quelles douleurs amères devras-tu passer !

Sachez-le, vous n'êtes pas orphelins mais il y aura un temps où la terre se couvrira de noirceur. Vous ne verrez pas la Lumière et ce sera l'épreuve, la grande épreuve du doute, celle de l'abandon, de la solitude amère, des puissances des ténèbres. Ne fermez pas l'oreille du cœur, ne glissez pas sur le chemin, persévérez, aimez, priez et dans le cœur profond implorez la délivrance.

J 23 08 06

Trop d'enfants vivent le martyre des airs³, des terres désolées, des foyers brisés !
Assez de méfaits, cessez vos guerres !

J 23 08 08

Mes petits porteurs de la croix, Je vous bénis.

3) Les souffrances liées aux frappes aériennes.

J 23 08 12

Ce qui s'en vient sera douloureux, enfant, parce que les hommes choisissent la voie de la perdition, pour la plupart. Il y aura grandes douleurs sur la terre.

L'homme passera par la croix parce qu'il n'a pas adopté Mes préceptes, il a choisi sa voie qui est celle du Démon. Il a voulu le pouvoir, il a mis son cœur en celui de Mammon et il est descendu aux enfers de l'or, du pouvoir et de l'argent. En les mains du Démon il a remis sa vie.

J 23 09 19

Suivre Mon chemin c'est également vivre Mes instants d'agonie, Mes souffrances dans le silence, Mes pleurs cachés. C'est aussi ne jamais désespérer et entrer dans la confiance absolue. La souffrance, enfants, fait partie du chemin et la souffrance ouvre la voie du Salut. Oui, tout homme grandira dans Mes parvis qui acceptera de suivre Ma Voie, chemin d'extase et de douleur, chemin de Lumière qui guide dans la vérité et vers la Vérité. En le Ciel du Père, il n'y a pas de demi-mesure, c'est la mesure pleine, débordante qui ouvre la voie du Salut.

J 23 09 23

Il viendra un temps où les yeux seront secs d'avoir trop pleuré ou de ne pouvoir pleurer tant la douleur sera forte et où l'amertume d'un monde devenu amer et pervers vous brûlera les entrailles à vous qui êtes des enfants de Lumière.

J 23 10 03

Mon âme est en souffrance, enfant, de voir tant d'enfants qui se perdent, qui marchent sur le chemin de la désespérance et ne le savent pas.

J 23 10 13

Il faut aux hommes porter la croix pour être délivrés du Satan qui en vos demeures règne encore.

M 23 10 20

La vraie Vie en Dieu est chemin de contemplation, d'abandon, de silence et de souffrance. Souffrance, parce que celui qui s'abandonne voit le mal qu'entraîne la décadence de la vie sans Dieu.

J 23 10 20

La foi, la vraie foi, est joie en le cœur, elle est force de l'esprit et elle vainc toutes les tentations. Munis-toi du sceptre d'en Haut qui est amour et la force emplira ta demeure, la force de l'esprit qui vainc toutes les tentations, tous les démons, tous les mensonges. Plus tu pries, plus les démons fuient et plus ils accourent, mais que craindre de ceux-ci ? Ils n'ont aucune force face à la prière ardente.

[...] Les démons accourent et fuient, ils accourent lorsque l'homme se relâche. Là est l'heure de la tentation, celle qu'il faut combattre. L'homme en Dieu vainc toutes les ténèbres. Ne crains que les vents contraires et chasse-les par la force de la foi.

M 23 10 23

La tentation est grande de vouloir connaître l'avenir, mais l'avenir, enfants, est en le Cœur de mon Fils, Lui qui vous a montré le chemin de la vraie Vie.

La souffrance est le chemin qui mène à la Victoire.

J 23 11 13

Enfants, ce n'est pas dans le monde, dans les plaisirs et les voies du monde que vous trouverez l'amour et la paix, mais en Mon Cœur ouvert pour vous sur la Croix, oui, sur la Croix ! Ouvrez vos yeux, cessez de vous voiler la face, rejetez les activités des ténèbres et voyez Ma Lumière qui vous a donné vie. La Croix, enfants, n'est pas un mythe mais une réalité. Et cette Croix que vous rejetez est le combat de la Lumière et des ténèbres.

J 23 11 16

La Croix, enfant, est Source vive, la Croix est Ma Lumière en vos cœurs.

J 23 11 19

La Croix, au bout du chemin, c'est Moi, enfants, qui vous attends pour vous libérer et vous délivrer des imposteurs et des menteurs.

J 23 11 25

Il viendra un temps où tous les hommes, dans la douleur et le désespoir, s'agenouilleront et crieront vers Moi pour implorer Mon secours et Ma grâce, car le temps de la fin arrive, celui qui ne sera que désolation et famine.

J 23 11 27

Enfant, le temps est à l'agonie et, dans l'agonie, les hommes déposeront leurs voiles. Il n'y aura plus de bateau ivre dans les cœurs des hommes, car beaucoup ont abandonné Mes préceptes. J'ai cependant appelé, crié, imploré qu'ils reviennent, mais ils se sont engouffrés dans les sombres noirceurs de l'Impie. Ils pensent se suffire à eux-mêmes et leurs orgueils leur cachent la voie, l'unique voie du Salut qu'est Mon Divin Cœur. Les verrai-je revenir à Moi, ces enfants perdus, aveugles, désemparés, dont beaucoup sont la proie des vipères et des démons ? Enfant, l'heure est à la tristesse et, avant que l'Heure ne vienne, il y aura beaucoup de désolation.

J 23 12 23

La grotte, enfants, ce sont vos cœurs glacés et sombres où Je viens déposer le Feu de Mon Cœur et faire s'embraser en vous Ma Lumière ; la sombre grotte, le silence profond qui permet à l'homme d'entendre comme un cri le vagissement de l'Enfant-Dieu qui descend et qui, dans la ténèbre froide et glaciale, pousse son premier cri d'effroi !

[...] La lutte, enfants, est toujours au premier cri, comme celui que pousse l'enfant qui vient de naître, après avoir été protégé dans la chaleur du nid de la mère.

J 23 12 26

Faites, ô faites le signe de la Croix qui vous protège, vous vêt et vous délivre des imposteurs ! Le Divin Sang, à cet instant, vous vêt tout entiers de Sa puissance et de Son rayonnement, et vous délivre des ténèbres de la mort.